

La Semaine Religieuse

DE MONTREAL

Sommaire

I Correspondance romaine. — II Nomination ecclésiastique. — III Ordination. — IV Les Jésuites ont-ils trafiqué dans la Nouvelle-France ? — V Apostolat de la prière. — VI Chronique diocésaine. — VII Prise d'habit au couvent de Lachine. — VIII Glanures. — IX Aux prières. — X Ordo des chantes.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Rome, le 14 mars 1900.

LA semaine qui s'écoule n'a point apporté d'événements notables. Les pèlerinages commencent par arriver plus nombreux et Rome a vu dans ses murs 400 pèlerins de Hongrie et 500 de la Silésie prussienne, dont les costumes nationaux excitaient vivement la curiosité. En ce moment un pèlerinage vénitien de 2,891 personnes continue la visite des basiliques, jouissant des réductions que la Sacrée Pénitencerie a accordées aux groupes et se servant, pour la visite de la basilique de Saint-Paul, de la faculté de faire une visite dans le jour naturel et une seconde après, pourvu que celle-ci tombe dans le jour ecclésiastique suivant.

— De Saint-Paul on cherche à entraîner les pèlerins vers les catacombes. Mais chose curieuse, au lieu de leur faire faire le pèlerinage traditionnel au cimetière de Calixte, illustré par la tombe des papes, les souvenirs de sainte Cécile et les peintures qui retracent les symboles de notre foi aux premiers jours de la persécution, on conduit les pèlerins aux catacombes de Domitille. Elles présentent de l'intérêt, il est vrai, mais sont bien loin d'offrir celui du cimetière de Calixte qui est, si l'on peut dire, le cimetière classique de Rome.

— La raison de cette divergence se trouve dans une question d'ordre intérieur. Le cimetière de Calixte a été cédé par la commis-